

175 Jahre Partnerfeuerwehr

13.07.2023 von MH



Zum 175jährigen Bestandsjubiläum unserer Partnerfeuerwehr reiste eine 18 köpfige Abordnung der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg von 13. bis 16. Juli 2023 nach Hoheneggelsen/Deutschland an.

Das 175. Jubiläum feierten unsere deutschen Kameraden im Rahmen eines großen Zeltfestes gemeinsam mit dem Schützenverein sowie den Junggesellinnen und Junggesellen Vereinen aus Hoheneggelsen.

Nach unserer Ankunft am Flughafen Hannover wurden wir bei einem Frühstück von unseren Kameraden im Feuerwehrhaus empfangen.

Danach wurden die Unterkünfte bei den Gastfamilien bezogen, anschließend trafen sich alle wieder beim Feuerwehrhaus zu einem gemütlichen Grillabend.

Am Freitag besichtigten wir den gerade im Bau befindlichen Neubau des Feuerwehrhauses unserer Partnerfeuerwehr.

Nach einer Kranzniederlegung beim Kriegerdenkmal wurden vom Schützenverein die jeweiligen Schützenkönige der verschiedenen Vereine bekannt gegeben. Bei einem gemeinsamen Marsch durch den

Ort wurde jeder Schützenkönig besucht und die Scheibe am Haus angebracht, zur Stärkung der Teilnehmer wurde durch die Schützenkönige gesorgt.

Am späten Abend fand eine Discoparty im Festzelt mit guter Musik aus den 80er und 90er Jahren statt.

Bei einem Festakt der FF Hoheneggelsen wurden am Samstag einige Kameraden befördert und für ihre Verdienste um das Feuerwehrwesen ausgezeichnet.

Ein Gastgeschenk konnten wir in diesem Rahmen unseren deutschen Freunden feierlich übergeben.

Danach sorgte die Hamburger Partyband "Das Fiasko" mit Live Musik für super Stimmung im Festzelt.

Ein Highlight war noch ein spektakuläres Feuerwerk hinter dem Festzelt unter dem Motto "Klein Berlin in Flammen"

Nach der Sonntagsmesse gab es für alle Teilnehmer ein ausgezeichnetes "Katerfrühstück" im Festzelt.

Anschließend formierten sich alle teilnehmenden Gruppen aus Hoheneggelsen und den Nachbargemeinden für den traditionellen Festumzug durch den Ort. Insgesamt nahmen knapp 70 Vereine aber auch mehrere Musikkapellen an diesem Umzug teil.

Bei einem Frühschoppen im Festzelt fand der Nachmittag dann einen fröhlichen Ausklang, bevor wir zwar etwas müde, aber mit schönen Erinnerungen wieder die Heimreise nach Laxenburg antreten mussten.

Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg gratulieren ihrer Partnerwehr der Ortsfeuerwehr Hoheneggelsen nochmal zum 175. Geburtstag.

Wir bedanken uns sehr herzlich für die Aufnahme bei euch in den Gastfamilien.

Dieses Fest wird allen TeilnehmernInnen ewig in guter Erinnerung bleiben.

Die Kameradschaft, welche seit vielen Jahren trotz der weiten Distanz unserer beiden Feuerwehren zu einer echten Freundschaft geworden ist, ist etwas ganz Besonderes, auf die wir alle sehr stolz sein können.

Wir freuen uns schon auf das nächste Zusammentreffen und wünschen allen Gut Wehr.

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

